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とても参考になった 13
参考になった 6
参考にならなかった 0

2 見学先の感想や意見
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ＰＴＡ事業所見学に参加していただいた皆様のアンケート結果です。
令和２年度ＰＴＡ事業所見学参加者アンケート

車の部品、すごく手がはやいですね。

Ａ型、一般就労で働いている人の様子を見たい。

見学先は参考になりましたか。

見学の時期はどうでしたか。

子供の進路についていろいろ話が聞けてよかった。

施設の中や実際の作業の様子が見学できてよかったです。利用者さんも楽しく作業されているように
見えたので、人間関係がよいというかコミュニケーションがしっかり取れているのだと思いました。

みんなができることをしているのですね。「きなこ」ってこうやって作っているのですね。クッキー美味し
かったです。

楽しくやりがいのある事業所だと思った。

専門の知識を持っていない方達が、一人一人の個性をいかせるように努力して下さっていてすごいと
思いました。

大企業の特例子会社を見学できる機会がありとても参考になりました。ありがとうございました。

見学の時期や参考になったかなど

施設見学をすることで将来への不安が少し和らぐので、これからも参加させていただきたいです。

来年コロナでなければいいのだけど。
コロナ禍でしたがこのような機会を与えて下さりありがとうございました。

１１月１１日(水)　ＭＭＣウイング水島事業所（８人）
１１月　２日(月)　わくわくハンド・ベル(１回目９人、２回目９人）

その他、ご意見があればお書き下さい。

話を聞くだけではなく、実際の場所や就労している方々の姿を見せていただけたので、イメージが具体
的になりとてもよかったです。みなさんそれぞれの場所でしっかりとお仕事をされていた姿が素晴らし
いなと思いました。

スタッフの方が一生懸命説明をして下さりわかりやすくてよかったです。施設により特色が出されてが
んばっているのが伝わってきた。

Ｂ型でしたが、豆腐を作っていたり、Ａ型よりなのかと思いました。給食がありとても良かったですが、
人数的にいっぱいなのと、給食費などいろいろな問題があることがわかりとても参考になりました。

一般企業やＢ型は数カ所見学しているので、Ａ型などを見てみたいです。

昨年の青山商事に続き、三菱での作業を見ることができてよかったです。障害の特性に合わせた仕事
に出会えれば、十分作業ができることがわかり良かったです。

総社近辺の生活介護、入所施設(吉備路学園、ももぞの系列、めやす箱等)

地元の事業所を見せていただけるとありがたいです。今回地元だったので大変ありがたかったです。

来年度見学してみたい場所

すごくよいと思いました。
楽しそう

見学先は参考になりました

か

とても参考になった 参考になった


